
Запретить охоту на Алтае на несколько лет хотят власти

    

  И.о. главы Горного Алтая Александр  Бердников поручил региональному
правительству изучить правовые  возможности введения в регионе моратория на
коммерческую охоту сроком на  два-три года. При этом и.о. главы региона уточнил, что
местное  население сможет охотиться в ограниченных масштабах.       Такое поручение
дано с учетом обращений граждан, прежде всего местного  населения,
природоохранных организаций федерального уровня.   Эта проблема существует, и
дано поручение подготовить проект  распорядительного документа о запрете на
два-три года прежде всего  коммерческой охоты, полеты вертолетов бесконтрольные,
мы не в состоянии в  силу отсутствия полномочий контролировать эту ситуацию, —
сказал  Бердников на заседании правительства республики.

 Глава региона уточнил, что местное население сможет охотиться, но в  ограниченных
масштабах. А на коммерческую охоту мы наложим запрет. Мы  понимаем, что много
будет недовольных, особенно из-за пределов  республики Алтай, но это делать рано или
поздно нужно, — заявил  Бердников.

 Такое решение, добавил он, должно быть обязательно согласовано с  Минприроды РФ,
кроме того, свою оценку возможности введения моратория  должны будут дать
прокуратура и управление юстиции. Руководитель региона  отметил, что если закон не
позволит оставить возможность для охоты  местному населению, то мораторий должен
быть введен для всех.  
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 Такой документ должен быть обязательно подготовлен. Я думаю,  Министерство
природных ресурсов нас поддержит.  Так дальше жить  нельзя. Эту работу нужно
провести в течение восьми-десяти дней, —  сказал Бердников. Контроль данного
вопроса он поручил первому  вице-премьеру республики Сергею Тевоняну.

 Александр Бердников возглавляет регион с 2006 года. Президент РФ  Владимир Путин
18 января назначил его в связи с истечением срока  полномочий временно исполняющим
обязанности главы и председателя  правительства региона. В понедельник на
заседании правительства  Бердников заявил, что намерен участвовать в предстоящих
выборах главы  республики.      Источник: http://www.nexplorer.ru
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